令和 4年 3月 わんぱく保育園

3月 わんぱくだより



三月に入り、早春の風と共に、雪解けの水の音がさわやかに心に響きます。 「水」は人が生きていくためには必要不可欠な存在でありながら、暑さ寒さ厳し さの中で子どもたちは遊びきることができたかと保育士達も振り返りの時季で もあります。

新しい出会いと別れ…と目まぐるしい季節ですが、子どもたちが元気よく一年 間を無事過ごせたことを嬉しく思います。保護者の皆様の御協力に感謝してお ります。ありがとうございました。

不安交じりの四月から始まり、いろいろな体験を通じて子どもたちの成長ぶりを 思い返すと共に、子どもたちを通して保育士としての喜びを、次年度に向けて 前進できたらと思います。

■今月のうた

- ・うれしいひなまつり
- ・かわいいかくれんぼ
- ・おはながわらった

■絵本

- ・じゃがいもポテトくん

3月の交通安全

入園・転園等に向かって 道路事情、場所が変わり 危険を伴うこともあります。 保護者の方と共に安全 ルールを確かめて、余裕 を持った行動を心がけま しょう。



3月生まれのおともだち おたんじょうびおめでとう!

個人情報のため削除しています











・おにぎり

- ・えんそくバス

■英語あそび

絵本 • THE VERY HUNGRY & CATERPILLAR

Brown Bear, Brown Bear, What Do You See?

歌 • Marv Had A Little Lamb

■3月の予定

03日(木) ひな祭り

08日(火) 記念写直撮影

11日(金) おわかれ遠足

15日(火) 避難訓練

17日(木) お誕生会メニュー

22日(火) 身体測定 26日(土) 卒園式

うさぎ

うさぎぐみでの生活も残り1か月となりました。うさぎぐみになったばか りの頃は身のまわりのことなど「できん!」「やって一!」と言うことが 多かった子どもたち。この1年で"自分でやりたい""やってみよう""で きた"の気持ちをくり返し経験し、今では身支度や荷物の片付け、食事 トイレでの排泄など自分でできることがたくさん増えてきました。

友だちへの意識や興味も広がり、姿が見えないと「〇〇ちゃんは?」と 保育者に尋ねたり、友だちが困っていると手伝ってあげたり、泣いてい る友だちに「どうしたの?」と言葉をかけたりする姿もみられるようにな りました。また「一緒に遊ぼう」「一緒に〇〇しよう」と誘い同じ遊びを楽 しんだり、イメージを共有しながら遊ぶ姿も多く見られるようになりまし た。ケンカになることもありますが、友だちとの関わりの中で一緒に遊 んだり、一緒に過ごしたりする楽しさを味わいながら成長する姿がたく さん見られました。

うさぎぐみでも一年間、保護者の方とともに子どもたちの成長を見守 ることができたことをとても嬉しく思います。至らなかった 事も多々あったと思いますが、保護者の皆様には、 温かく見守っていただきありがとうございました。 残りの1か月、わんぱく保育園での最後の思い出を 笑顔で沢山作ってほしいと思います。

りす

・おべんとうばこのうた

■手あそび

はるですね

りすぐみで過ごすのも残り1ヶ月となりました。

りすぐみさんになったばかりの頃は、1人あそびを楽しんだり、甘えた い気持ちを受けとめてもらうことが多かった子どもたち。今では同じ 興味のある遊びを友だちと一緒にしたり、「〇〇ちゃんおいで」「一緒 にあそぼう!」など誘ったりする姿が見られるようになり、和やかな 気持ちになります。おしゃべりも上手になってきて、「〇〇したい!」 「いやだ」など自己主張することも多くなってきましたが、自己主張す るのも成長の1つとして気持ちに寄り添っていき、温かく見守っていき たいですね。

この1年間で子どもたち1人ひとりが心も体も成長したと感じていま す。子どもたちと過ごした1年間はあっという間で、成長を見守られた こと本当に嬉しく思います。保護者の皆様には、様々な面でご理解、 ご協力頂きありがとうございました。残り1ヶ月、りすぐみの子どもたち



ひよこ

≪一年を振り返って≫

入園したころは、おうちの方と離れる度に泣いていた子どもたち。ずっと泣い ていたり、体調を崩したりと、保護者の方も心配されていたことと思います。少 しずつ園生活にも慣れ、今ではたくさんの笑顔を見せてくれるようになりました。 一人ひとりペースは違いますが、ハイハイができるようになったり、歩けるよう になったり、友だちと笑いあうようになったり…簡単なやりとりもできるようにな り、沢山の"はじめて"があった一年です。子どもたちの成長する力は本当にす ごいなと改めて感じました。

最近では「せんしぇ」と呼んだり、「~ちゃん」「~(お友だちのなまえ)」となまえを 呼んだり、朝の会では「はい!」とお返事もでき、大好きな絵本もじっと真剣に見 たりしています。音楽に合わせておどったり、手をつないで歩くこともできます。 "あれしたい" "あそこに行きたい"という好奇心旺盛で身のまわりのこともやっ てみようという姿もたくさん見られるようになりました。

いちばん成長の著しい大事な時期を子どもたちと一緒に過ごし、保護者の方と 子どもたちの成長を見守っていけたことをとてもうれしく思っています。

一年間至らなかったこともあったかと思いますが、 保護者のみなさまには御協力をいただき、

ありがとうございました。

